

Jeanine Añez aceptó usurpar el poder en Bolivia, advierte experto



Imagen de archivo/RHC

La Paz, 16 feb (RHC) La expresidenta de facto, Jeanine Áñez, aceptó en 2019 participar en una conspiración para romper el orden constitucional y usurpar el poder, aseguró el exsecretario ejecutivo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Paulo Abrao.

“La señora Áñez aceptó ser parte de una conspiración para usurpar el poder en Bolivia y cuando hay un atentado en contra de la democracia, las respuestas institucionales deben ser la más fuertes.

Porque la democracia es la base para la afirmación de los derechos humanos, de las libertades públicas para las personas”, afirmó entrevistado por el canal Bolivia TV.

Sostuvo el experto que en otros países donde se atentó contra la democracia, los responsables también son procesados por la justicia para sancionar la violación de lo establecido en la Constitución.

Añadió que debido al asalto del 6 de enero de 2020 a la sede del Congreso de Estados Unidos, la justicia avanza hoy en la identificación de los responsables de esos ataques.

“Así que Bolivia hoy va a hacer su respuesta institucional –acotó Abrao-, su rendición de cuentas por medio de su sistema de justicia, también es parte de ese ejemplo hacia la no repetición de estos hechos”.

Recordó que, oportunamente, la Corte presentó los indicios suficientes de las irregularidades en el autonombramiento de la exgobernante de facto y de las graves violaciones a los derechos humanos cometidos después del 12 de noviembre de 2019.

Significó el exsecretario ejecutivo que esos hechos fueron corroborados en el informe del Grupo Independiente de Expertos Internacionales (GIEI).

“La lucha contra los atentados a la democracia también va de la mano de la lucha por los derechos humanos.

Sin ese atentado a la democracia, no habría las masacres, no habría las consecuentes violaciones a los derechos humanos que fueron documentadas por el GIEI, por la Comisión Interamericana y que caracteriza graves violaciones a los derechos humanos”, reiteró.

Razonó en este contexto que los opositores políticos al Movimiento al Socialismo ahora pretenden alcanzar la impunidad mediante la negación de los hechos y la pretensión de descalificar la labor de los organismos internacionales.

Insistió el exsecretario ejecutivo en que se trata de estrategias enfiladas hacia la impunidad, la intención de negar los sucesos, descaracterizar y descalificar el trabajo del sistema internacional de protección a los derechos humanos.

Enfatizó Abrao en que esa actitud ha estado en la raíz, en el origen del gobierno de facto.

Al respecto subrayó que desde el poder ese equipo promovió una campaña pública para desprestigiar el informe del organismo de justicia, y a su vez emitió pronunciamientos en contra del relator de Naciones Unidas, Diego García-Sayán, quien hoy visita a Bolivia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286396-jeanine-anez-acepto-usurpar-el-poder-en-bolivia-advierde-experto>



Radio Habana Cuba